

◇小規模特任校◇ 神埼市内全域から就学できます。



希望の子

令和8年1月29日(木)

第18号

校長 吉家 恵美



学校 HP

【 寒さに負けず… 】

雪が降り、運動場も凍ったままの数日が続きました。1年で1番寒い時期ですが、感染症の流行も今のところはありません。朝や休み時間は外に出て遊んだり縄跳び大会に向けて練習したりと元気に過ごしている子ども達です。



【 市長様への表敬訪問 】

緑の少年団活動発表会（11月開催）にて、県の最優秀賞を受賞した5年生5名は、今月20日（火）、市長表敬訪問に行かせていただきました。市長、副市長様からそれぞれに活動の内容について褒めていただき、質問もしていただきました。

「脊振を盛り上げたい」と、活動を続けてきた5年生。学校にとどまらず、誇らしい思い出となりました。

5年生は、「脊振の木材で」ベンチを作り、「地域の方がほっとできるようにしたい」と活動のゴールを設定しました。森林組合の皆様や建築士の中島様などに力を借りて2学期に無事完成。先日、「そよ風荘」様へ寄贈させていただきました。



ご協力いただいた方、応援してくださった方々のおかげです。

「TTYポーズ☆」
高取山イベントに参加した方を「高取山ファンクラブ」=「TTYクラブ」と5年生のアイディアでネーミングしました。



みんなで文字を入れて…→届けることができました！

【 入賞おめでとう 】

【神埼市「ふるさと学習】

以下敬称略

○優秀子ども学芸員 4年 舟津 さん

【神埼地区 新年書き方会】

[特選]

硬筆の部 6年 山口 さん

[入選]

毛筆の部 6年 坂井 さん

硬筆の部 5年 佐藤 さん

【 火災避難訓練 】

冬の時期は空気が乾燥し、火の元には十分気をつけなければいけません。住宅火災、森林火災は最近のニュースでも多く取り上げられています。

本校でも、23日（金）の休み時間に（時間を児童に知らせずに）理科室より出火を想定した火災避難訓練を実施しました。教室で担任の先生と過ごしてはいなかったので少し心配でしたが、事前指導を受けていたので全児童が素早く、落ち着いて避難できました。



【 第20回 神埼市青少年主張大会 】

1月24日（土）、今年も青少年主張大会が開催され、6年の坂井陽菜子さんが脊振小代表として出場しました。「海の環境を守るために」と題し、体験を交えながら環境保全の大切さを堂々と述べました。

広い会場で、多くの聴衆を前に意見を述べる姿は素晴らしい、力が発揮できていました。



明日30日(金)は授業参観です！

◆2校時 9:25~10:10 各教室にて授業参観

◆3校時 10:30~11:15 体育室にて「なわとび大会」
～お待ちしております～

木製のベンチ2台。
喜んでくださって
嬉しかったですね。

